

ABSTRAK

Miladiyati Isnaini, 2021, *Pengaruh Efektivitas Mata Kuliah Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fresh Graduate Tadris IPS IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Muhammad Hadiatur Rahman, M.Pd.

Berwirausaha dapat menekan jumlah pengangguran. Oleh sebab itu pembelajaran kewirausahaan sangat penting diajarkan khususnya pada jenjang perguruan tinggi agar mahasiswa dapat mengembangkan *skill* dan kemandirian yang ada dalam dirinya untuk menjadi seorang wirausahawan. Dengan mengandalkan lembaga pendidikan bisa mengubah pola pikir lulusannya supaya berorientasi sebagai pencipta lapangan kerja. Sebagaimana yang telah diterapkan oleh Program Studi Tadris IPS IAIN Madura dalam mengintegrasikan pendidikan kewirausahaan kepada mahasiswa dengan tujuan mencetak calon lulusannya selain sebagai tenaga pendidik juga sebagai pemuda *enterpreneur* yang mempunyai *skill, knowledge, concept*, dan strategi yang baik. Artinya memahami dan profesional dalam memposisikan dirinya sebagai pelaku wirausaha yang beretika.

Penelitian ini menunjukkan hasil bahwa pembelajaran kewirausahaan yang efektif dapat berpengaruh terhadap minat berwirausaha mahasiswa *fresh graduate* Tadris IPS IAIN Madura. Hal ini dibuktikan dari hasil pengujian hipotesis menggunakan Uji t pada regresi sederhana diperoleh nilai t_{hitung} sebesar $2,849 > t_{tabel}$ 1,999 sehingga dapat dikatakan berpengaruh secara signifikan. Dari temuan penelitian ini maka Program Studi Tadris IPS IAIN Madura telah berhasil memberikan pemahaman tentang kewirausahaan dan manfaatnya dalam berkarir, sehingga setelah menyelesaikan studinya mahasiswa berminat terjun ke dunia usaha. Karena selain belajar kewirausahaan, mahasiswa juga dibekali cara pemasaran usahanya melalui mata kuliah manajemen pemasaran. Dengan begitu, di masa yang akan datang Prodi Tadris IPS IAIN Madura berpotensi melahirkan generasi-generasi wirausahawan muda berkualitas yang dapat memajukan perekonomian Indonesia sehingga tercapai kesejahteraan masyarakat.